

## Photo sketch

### 6/9 自分たちの町を洪水から守る 陸閘操作訓練

梅雨や台風で河川が増水しやすい出水期を前に、御幸橋と辛沢橋に設置されている陸閘<sup>りゅうこう</sup>の操作訓練が行われました。陸閘は、堤防の役割を果たす開閉可能な門扉のことで、土岐津町の御幸町・津路町・本郷の町内会と自警団などが、市や県、警察の協力のもと手際よく陸閘の操作と設置を行い、洪水への備えを確かめました。



### 6/9 私たちの思いよ届け 土岐市青少年の主張大会

市内の学校に通う児童生徒による「青少年の主張大会」が開催されました。登壇した13人は、暮らしの中で気づいたことや周りの人への感謝など、それぞれの気持ちを言葉に込めて、しっかりとした口調で発表しました。1月の能登半島地震から感じたことを発表した駄知中学校3年の野々村美星<sup>みほし</sup>さんが、東濃審査会への出場を決めました。

### 6/12 おいもがゴロゴロ ときつこども園 ジャガイモ収穫

ときつこども園の園児たちが、ジャガイモの収穫体験をしました。園児たちは、小さな手で夢中になって土をかき分け、手のひらより大きなジャガイモを次から次へと掘り出していきました。園児たちは山盛りの収穫に満足の様子で、給食を楽しみに「早く食べたい!」「いっぱい食べるよ」と言いながら畑を後にしました。



### 6/16 ハチミツのひみつを学ぼう ミツバチ教室

陶史の森で「ミツバチ教室」が開催されました。家族連れでにぎわった教室では、参加者たちは県養蜂組合の赤塚金治さんからミツバチの生態や蜂蜜の作り方などを学んだ後、遠心分離機を使った蜜搾りを体験しました。さっそく搾りたての蜂蜜を試食した親子は「甘くていい香り」「とろとろで美味しい」とうれしそうな様子でした。

市ホームページ「ときめきの瞬間」(HP1008659)でも市内の出来事を紹介しています。